



#### 親子で身体を動かそう なめがわ清流の森でブレイクダンス教室

9月19日、なめがわ清流の森でブレイクダンス 教室が開催されました。講師は東温市を拠点に活 動する「HOT EAST CREW」の2人。親子13人が ダンスレッスンや川遊び、野外炊飯を楽しみまし た。主催した市民団体とうおんスポーツネットワー クは、来年3月までランニング教室、フットサルな ど多ジャンルのスポーツイベントを開催予定です。





## 坊っちゃん劇場第16作 「ジョン マイ ラブ|出演者が来庁

坊っちゃん劇場(見奈良)第16作「ジョンマ イ ラブ | に出演する AKB48 の濵咲友菜さんなど 関係者が市役所を訪れ、作品の魅力を伝えました。 トリプルキャストで主演を務める濵さんが演じるの はジョン万次郎の妻"鉄"。本作品は幕末から明治 にかけて活躍した高知県出身のジョン万次郎と鉄 の冒険物語です。



### 地域と学校の繋がりを強く 学校運営協議会の活動始まる

重信中学校学校運営協議会 (コミュニティ・スクール) が 今年度から本格的に活動を開 始しています。夏休みが明け る8月下旬には、牛渕地区の 高架下にある通学路の草刈り を行いました。

この活動は「通学路に雑草 が茂り、歩行者が見えにくく て危険 | という生徒や保護者 の声から実現したものです。 当日は協議会メンバーやPT A役員などが参加し共に汗を 流しました。

# **Interview**



協議会会長 **田房 克寿** さん(志津川)

#### 軽トラ1台分を草刈り

「子どもたちが安全に登校できる ように | と願って草刈りをしました。 表に出ない地道な取り組みです が、協議会メンバーはとても協力 的で、作業にも積極的に参加して いただきありがたいです。

# 子育てサポート・親子遊びの広場 みんなで一緒に遊んだよ

シュした参加者は「久される予定です。

総合保健福祉セン しぶりに顔を合わせた ター3階あおぞらルー 人たちもいて、イベン ムで、今年初めて親子トを楽しむことができま 遊びの広場が開催され した | と笑顔で話しま ました。体操や絵本の した。次回は10月にハ 読み聞かせでリフレッロウィンイベントが開催





### 西谷小学校で SDGs 授業 賢い買い物で"もったいない"学ぶ

「日本では1人が1日お茶碗1杯分の食べ物を捨 てています |。日本の食品ロス排出量が年間 600 万 トンであることを知ると「えー!もったいない!| と声が上がりました。授業では、買い物の模擬体 験を通して、消費期限やJISマークなど商品を買 うときの着眼点を学びます。子どもたちは「買い 物が被災地支援になることも知れた」と話しました。

#### 消防指令事務協議会に調印 災害に強いまちづくりに前進

東温市、松山市、伊予消防等事務組合消防本部 間で、消防指令事務協議会を設置する調印式がオ ンラインで行われました。通信指令室を共同運営 するもので、119番通報の受信や消防隊の出動指 令などが迅速かつ効果的になります。加藤市長は 「協議会の設置が災害に強いまちづくりのメリット となることを期待している」と述べました。





# 大学生がフィールドワーク中 アートヴィレッジとうおん構想を研究

山木美里さん(横河原)は4年前、東温市民ミュー ジカル「城ノブ」に出演したことがきっかけで地 域で行われる舞台の魅力を知り、生涯学習の視点 から学びたいと教育大学へ進学しました。山木さ んは構想に携わる人たちからヒアリング中。卒業 論文では文化芸術活動における市民参加の必要性 と地域づくりとの結びつきを研究するそうです。

11 広報とうおん 2021.10 広報とうおん 2021.10 10